

L'éléphant de la Pendjari est relativement de petite taille comparé à ses semblables sur le continent. Il parcourt des dizaines de kilomètres par jour à la vitesse moyenne de 10 km/h. Les troupes familiaux sont composés de 3 à 8 individus, que l'on rencontre assez fréquemment dans le parc en certains endroits.

Dérangé, l'éléphant observe l'intrus, bouge ses grandes oreilles, frappe le sol de ses pieds massifs, agite sa trompe et entame une charge d'intimidation pendant laquelle il faut garder son calme...

{gallery}lau-marc/200904/pendjari/elephant{/gallery}